EL ECONOMISTA

47





La titular del INE indicó que esperarán a conocer un posible recorte para hacer los ajustes necesarios. FOTO: CUARTOSCURO

Consejera presidenta del INE

Defenderá "hasta el último minuto" el presupuesto

Maritza Pérez maritza.perez@eleconomista.mx

a consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral ✓ (INE), Guadalupe Taddei Zavala, afirmó que defenderá, "hasta el último minuto", el presupuesto de 13,205 millones de pesos que solicitaron para elección judicial; además de asegurar que asumirán con responsabilidad el reto de sacar en tiempo y forma dicho comicios programados para el 1 de junio de 2025.

Luego de anunciar que en los próximos días se reunirá con la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, para explicar a

las y los legisladores todos los puntos que se tienen que considerar para la realización de la elección de jueces, ministros y magistrados, la titular del INE también indicó que esperarán a conocer un posible recorte presupuestario para hacer todos los ajustes necesarios.

"Estaremos defendiendo, como siempre lo ha hecho este Instituto y como lo hacen todas las instancias que están involucradas... Defenderemos el presupuesto a cabalidad, explicando puntualmente todas las partes técnicas y operativas que se tienen que considerar y defenderemos el último minuto el presupuesto", aseguró en conferencia de prensa.

Asimismo, la consejera presidenta anunció que va fueron notificados por parte del Senado sobre la negativa de aplazar 90 días la fecha de la elección judicial, no obstante, sostuvo que el INE asumirá "con gran responsabilidad y aumenta el reto, por supuesto, de sacar en tiempo y forma este proceso electoral".

Busca concientizar

Por otro lado, al ser cuestionada sobre la implicaciones que traerá un posible recorte presupuestal, Taddei Zavala llamó a esperar las conclusiones de los diálogos que tenga con la Cámara de Diputados, pese a reconocer que "hay una postura, por supuesto, por parte del Congreso de la Unión (de recortar el presupuesto) pero creo que cuando nos escuchen, que les pongamos sobre la mesa todos los detalles que lleva este proceso electoral, por primera vez en nuestro país, habrán de ser comprensibles".

Y es que destacó que buscará concientizar a las y los diputados sobre el hecho de que todo absolutamente cuesta, pues se trata de procesos específicos como capacitación de personal tanto fijo como eventual, aunado a que este proceso implica la implementación de seis urnas en cada sección o casilla, lo que también se traduce en gastos enfocados en la producción, almacenamiento y traslado de materiales electorales.

"Todo absolutamente (cuesta). Eso es defender el presupuesto, porque no está basado en absolutamente ninguna ocurrencia, todo está basado en las obligaciones que la ley nos establece", subrayó.